

Le collectif de veille
de la Neutorplatz - Breisach

Suzanne Rousselot
21 Basse Baroche
F - 68910 Labaroche
+33 389 498 388, +33 637 917 252



Die Montagsmahnwacher
vom Neutorplatz - Breisach

Ingenieurbüro **Gustav Rosa**
Amselweg 18
D - 79206 Breisach
+49 7664 912017, +49 173 3110647

Ansprache zur 375. Mahnwache Breisach

Neutorplatz Breisach, den 25.06.2018

Liebe Mitstreiter,

bevor wir zum Tagesgeschäft übergehen eine Mitteilung, die ich gerne und mit Freude kundtue. Heute feiert unser „jüngstes“ und treues Mitglied, unser Dorle, den 92-ten Geburtstag. Sie hat Wein mitgebracht und uns alle zu einem Umtrunk eingeladen.

Liebes Dorle: Von der Mahnwache Breisach, deinen treuen Freunden aus Südbaden und aus dem Elsass alles, alles Gute, Gesundheit und weiterhin die Standhaftigkeit, die dich charakterisiert und die wir alle so an dir schätzen und lieben. Danke für den Wein - wir stoßen gerne auf dich an und bringen dir ein kleines Ständchen: „Zum Geburtstag viel Glück!“

Keine Schlagzeilen, nur ein kurzer Leserbrief in der Badischen Zeitung, wo eine Leserin und ein Leser die Verzögerungstaktik der Verantwortlichen beim Stilllegungsprozess des Atomkraftwerks Fessenheim stark kritisieren.

Am Dienstag waren Hannelore und ich in Widensolen und haben die Generalprobe der Theaterposse, die unsere französischen Mitstreiter verfasst und eingeübt haben, probefilmt. Am Donnerstag habe ich die Pressemitteilung aus dem Elsass über unseren Medienverteiler versendet und inzwischen schon verschiedene Lesebestätigungen erhalten.

Ich kann euch sagen, das wird eine sehr tolle Aktion. Wichtig wäre eine Unterstützung durch zahlreiche Besucher. Wir treffen uns am Dienstag, also morgen, in Breisach auf dem Kiesparkplatz am Harelungenweg ab 16 Uhr. Abfahrt ist um 16:15 Uhr – Mitfahrgelegenheiten werden geboten. Wer direkt kommen will sollte um 16:45 Uhr nach Hirtzfelden vor die Halle polyvalente (das ist der Gemeindesaal im Zentrum des Dorfes, Rue de la République 9) kommen.

Letzte Woche hat sich auch das Umweltministerium aus Berlin gemeldet. Die Sekretärin aus dem Staatssekretariat hat den Erhalt unserer Post bestätigt und eine Antwort angekündigt. Ich habe mich bedankt, die neuesten Informationen hinzugefügt und bin gespannt, was jetzt zurückkommt.

Carmen hat Kontakt zur SPD-Fraktion im Kreistag aufgenommen. Eine erste Antwort ist sehr unzufriedenstellend ausgefallen. Dort herrscht noch der Informationsstand und das Denken der vergangenen Jahre. Das Unwissen über die aktuellen Entwicklungen wird mit alten, längst überholten Floskeln überspielt. Jetzt bleibt nur zu hoffen, dass die Vorstandschaft der SPD-Breisgau-Hochschwarzwald Kontakt zur Fraktion aufnimmt.

Dann noch eine letzte Information: Der Bus für die Fahrt nach Büchel am 7.07.2018 ist inzwischen ausgebucht. Es gibt Überlegungen für Kurzentschlossene, mit einem PKW hinzufahren. Das wird aber erst kurzfristig entschieden.

Noch ein Mal die Bitte kommt morgen zahlreich nach Hirtzfelden. Es spielt sich leichter vor einer großen Kulisse. Wer will, kann im Anschluss ab 18 Uhr die Sitzung der CLIS mitverfolgen.

Gustav Rosa, Mahnwache Breisach